



Brigada de cuidado auditivo en la Institución Manuel Antonio Rueda Jara en Villa del Rosario

Los estudiantes de práctica nivel II, grupo A y B del programa de Fonoaudiología, bajo la supervisión de las profesoras Mónica Ayala y Yadira Fernández, realizaron la presentación de la #LigasuperFono, en la Institución Manuel Antonio Rueda Jara sede Gramalote, del Municipio de Villa del Rosario, en donde sus personajes y super héroes (#SuperFono y #FonoLinda) brindaron información sobre los importancia de cuidar la audición, los factores de riesgo que pueden afectar los oídos y los hábitos saludables que se deben tener para protegerla, de igual forma, también se destacó la importancia de la salud auditiva en el aprendizaje y en el rendimiento académico y en el desarrollo integral de los estudiantes.



*Estudiantes de fonoaudiología en el colegio Manuel Antonio Rueda Jara.
Foto tomada por el grupo ejecutor.*



Así mismo, se realizaron exámenes de otoscopias a 100 estudiantes pertenecientes al grado preescolar hasta quinto primaria. Estas actividades realizadas por estudiantes de nuestra institución, permite educar a la población sobre la importancia de la salud del oído y la detección temprana de problemas relacionados con él, como infecciones, acumulación de cerumen o daño en el tímpano.

Apoyo periodístico: pasante de Comunicación Social, Derly Campillo.